

## KATA PENGANTAR

Syukur *alhamdulillah* penulis ucapkan ke hadirat Allah SWT, atas rahmat dan hidayahNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Tesis ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk menyelesaikan program magister pada Program Studi Teknologi Pendidikan (TP). Sampai pada penyelesaian laporan tesis ini, penulis telah banyak menerima berbagai bantuan sehingga masalah dan kendala yang ada dapat diatasi. Oleh sebab itu, dengan rasa tulus penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih kepada :

*Pertama*, ucapan terima kasih dan penghargaan yang tulus secara khusus penulis sampaikan kepada yang terhormat Bapak Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd. dan Bapak Dr. Harun Sitompul, M.Pd selaku Pembimbing Tesis, dan Bapak Dr. Abd. Hamid K, M.Pd., selaku ketua Program Studi Teknologi Pendidikan juga sebagai narasumber yang telah banyak memberikan bantuan, bimbingan dan pengarahan, serta dorongan selama perkuliahan dan penulisan tesis ini.

*Kedua*, ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd. dan Bapak Dr. Muhammad Badiran, M.Pd. selaku narasumber yang telah banyak membimbing dan memberi masukan untuk perbaikan isi tesis, sehingga menjadi lebih baik.

*Ketiga*, ucapan terima kasih kepada Rektor Unimed, Direktur dan Asisten Direktur serta pegawai/tenaga administrasi Pascasarjana Unimed, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengikuti studi pada Program

Pascasarjana Unimed. Sekali lagi ucapan terima kasih juga penulis sampaikan khusus kepada Kepala SMA Swasta Harapan 1 Medan, Bapak Drs. Sofyan Alwi, M.Hum., yang telah memberikan kesempatan kepada penulis melakukan penelitian.

*Keempat*, ucapan terima kasih yang tidak terhingga kepada Ayahanda Mulia Daulay dan Ibunda Tianggur Rambe, yang telah merawat dan membesarkan penulis semenjak dalam kandungan hingga dilahirkan ke dunia ini. Budi baik yang telah diberikan kedua orang tua terhadap penulis, merupakan pengorbanan besar yang tidak dapat dibayar dan dinilai dengan materi dan hanya Allah lah yang akan membalasnya.

Teristimewa kepada istriku tercinta Dra. Hariati Siregar, beserta putra-putriku Hafizah Humairah Daulay dan Raja Sakti Arief Daulay, penulis sangat bersyukur atas pengorbanan dan pengertiannya, serta selalu memberi semangat kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Akhirnya amal-baik dan jasa-jasa semua pihak, yang tidak dapat disebutkan satu persatu penulis mohonkan kepada Allah swt sajalah yang membalasnya. Amiin

Medan, Juni 2005

**Ibrahim Daulay**  
NIM. 025020145